

# Magia

Hace pocas semanas tuvimos un paciente ingresado en la unidad de cuidados paliativos del ICO Hospitalet que ya conocíamos de ingresos previos. El motivo de sus ingresos era mal control del dolor.

Se fueron realizando varias rotaciones de opiáceos que eran efectivas a corto plazo hasta que tras realizarse un bloqueo de plexo celíaco, el paciente entró en un delirium refractario que no se pudo controlar con medicación.

El día que a primera hora de la mañana se informó a la familia del estado tan frágil de su familiar y de la necesidad de requerir disminuir el nivel de conciencia para evitarle el sufrimiento, yo me quedé con el paciente a solas en la habitación.

Le tendí la mano y permanecí callada puesto que su discurso era incoherente y no quería confundirle más. En un momento abrió los ojos para mirar quien estaba a su lado y en ese momento le pregunté: *¿cómo estás?* Él mirando verbalizó que si yo estaba a su lado ya estaba tranquilo. Volvió a cerrar los ojos y esas fueron sus últimas palabras...

Para mí eso fue un "click" tan especial que no puedo expresar con palabras. Estas pequeñas grandes cosas hacen que mi trabajo tenga un sentido tan lleno de vida a pesar de estar trabajando cara a cara con la muerte. Nuestro trabajo es una simbiosis de la vida y la muerte, es magia.

Blanca Corcoy de Febrer